



Soirée de partage « *Et si on parlait psy...* »

« DÉCOUVRIR LE MÉTIER D'AMBULANCIER »

Le métier d'ambulancier, ce n'est pas seulement conduire une ambulance. C'est être au service des autres, savoir réagir dans l'urgence, apporter les premiers gestes de secours, et accompagner des patients dans des situations parfois critiques, tant sur le plan physique que psychologique. Pour mieux comprendre tous les aspects de cette profession exigeante et humaine, nous vous invitons à une rencontre avec un ambulancier professionnel, qui viendra partager son expérience de terrain : son quotidien, ses missions, ses défis, et la réalité des interventions, y compris lors de situations d'urgence psychiatrique. En plus de la possibilité de visiter une ambulance, cette soirée sera l'occasion de mieux comprendre ce métier et poser toutes vos questions à

Guillaume BELLEFLEUR

Ambulancier diplômé ES - responsable formation continue - Ambulance Clerc SA

Mardi 14 octobre 2025 à 18h00

**A l'Avep - Av. du Simplon 24b
1870 MONTHEY**

Infos et inscription

024 471 40 18 - animation@avep-vs.ch

Bienvenue à tous !